

Date: 15 July 2026

التاريخ: 15 يوليو 2026م

Execution of the Back-to-Back Urea Offtake Agreement

توقيع الاتفاقية المماثلة لبيع وشراء اليوريا

Oman India Fertiliser Company (OMIFCO) announces that OQ Trading Limited has entered into the Back-to-Back Agreement to supply OMIFCO's urea to the Government of India on 9 July 2026, as referred to in OMIFCO's Prospectus dated 11 June 2026.

تعلن الشركة العمانية الهندية للسماد (أوميفكو) أن شركة أوكيو للمتاجرة المحدودة قد أبرمت الاتفاقية المماثلة لتوريد اليوريا الخاصة بأوميفكو إلى حكومة الهند بتاريخ 9 يوليو 2026م ، وذلك على النحو المشار إليه في نشرة إصدار أوميفكو المؤرخة 11 يونيو 2026م.

The Back-to-Back Agreement forms part of the New OQ Trading Urea Offtake Arrangement described in the Prospectus and enables the implementation of the Government of India Urea Sales. Under this arrangement, 50% of the urea purchased by OQ Trading Limited from OMIFCO will be sold to the Government of India.

وتشكل الاتفاقية المماثلة جزءًا من ترتيبات شراء إنتاج اليوريا الجديدة مع شركة أوكيو للمتاجرة، كما هو موضح في نشرة الإصدار، وتمكن من تنفيذ مبيعات اليوريا لحكومة الهند. وبموجب هذه الترتيبات، سيتم بيع 50% من اليوريا التي تشتريها شركة أوكيو للمتاجرة المحدودة من أوميفكو إلى حكومة الهند.

The Back-to-Back Agreement will become effective on 1 August 2026 and will remain in effect until 20 February 2031.

وتدخل الاتفاقية المماثلة حيز النفاذ اعتبارًا من 1 أغسطس 2026م، وتظل سارية حتى 20 فبراير 2031م.

OMIFCO confirms that the execution of the Back-to-Back Agreement is in line with the disclosures set out in the Prospectus.

وتؤكد أوميفكو أن إبرام الاتفاقية المماثلة يأتي بما يتماشى مع الإفصاحات الواردة في نشرة الإصدار.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،



Khalid Al Farsi

General Manager, Corporate Support



خالد الفارسي

مدير عام الدعم المؤسسي